

*Des électriciens du centre de
Cuba aideront Pinar del Rio
après le passage de l'ouragan
Idania (+Photo)*



o

La Havane, 29 août (RHC) Plus de cinquante travailleurs du secteur de l'électricité de la province centrale cubaine de Sancti Spiritus sont partis mardi pour Pinar del Rio afin d'aider à rétablir le service, affecté par l'ouragan Idalia dans l'extrême ouest du pays.

Le directeur général de l'entreprise, Yoanny Acosta, a indiqué que les personnes de Sancti Spíritus ont été affectées à la réparation de tous les dommages dans la municipalité de San Juan et Martínez, bien qu'elles soient prêtes à effectuer d'autres tâches en fonction de l'urgence des connexions.

"Le collectif, composé de six groupes de travail, comprenant des monteurs de lignes, des spécialistes et du personnel de soutien, s'engage à travailler d'arrache-pied pour rétablir le service d'électricité dans les plus brefs délais", a-t-il expliqué.

Photo : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/332682-des-electriciens-du-centre-de-cuba-aideront-pinar-del-rio-apres-le-passage-de-louragan-idania-photo>



Radio Habana Cuba